



清川

『子どもたち一人一人が
主役として輝く学校』

学校教育目標

『考える子（知）豊かな子（徳）強い子（体）』

キャッチフレーズ

『笑顔あふれ 心あったか 清川っ子』

重点（目指す子どもの姿）

【チャレンジ】【挨拶・感謝】【思いやりの心】

令和7年1月14日発行 No.19（文責 新津 貴裕）

3学期の始業にあたり

2025年、新しい年が始まりました。寒さも一層厳しくなり、冬の訪れを実感する時期となりました。さて、例年より短い16日間の冬休みが終わり、学校には元気な子どもたちの声と笑顔が戻ってきました。子どもたちの表情から、それぞれが充実した冬休みを過ごしたのではないかと考えております。

3学期は、登校日が48日間という短い学期です。6年生にとっては、小学校生活をまとめ、中学校への準備をする学期であり、1年生から5年生にとっては、次の学年に向けて準備を進める大切な学期となります。6年生の子どもたちには、挨拶や礼儀、真剣に学びに向かう姿や仲間への優しさなどたくさんすばらしい姿勢をしっかりと下級生に伝えてほしいと願っていますし、下級生の子どもたちはしっかりと引継いでほしいと強く願っています。

年の初めは「今年こそは、〇〇に挑戦してみよう!」「次の学年に向け〇〇をがんばるぞ!」と決意を新たにするには最適なときです。新しい目標を立てて、それに向かって少しずつ努力を重ねることで、子どもたち自身が成長を感じることができるはずです。ぜひ、保護者の皆様には、子どもたちの取組に『褒める・励ます・共感する』スタンスで接していただければと思います。子どもたちが自分の力を信じ、仲間と共に学び合い、支え合いながら進んでいく姿は、私たち教職員にとっても大きな励みです。寒い日が続きますが、心は温かく、互いに思いやりをもって過ごしていける清川小学校でありたいと思います。



本年も、これまでと変わらぬご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



ところで、始業式では…**ことわざ『笑う門には福来たる』**について話しました。

『笑う**門**には福来たる』⇒『笑う**自分**には福来たる』に置き換えると…

笑っている人には自然と幸福が巡ってくる、いつも明るく朗らかであれば、知らず知らずのうちに幸せがやってくると言えます。『**笑い**』『**笑顔**』には、脳の働きをよくする・リラックスして幸福感を感じる・健康になるなどの効果があるとされています。また、周囲が明るくなり、人間関係を良好にすることにもつながります。つまり、**人も自分も幸せにする力がある**ということになります。**自分の人生をよりよくするためにも、笑顔でいること、よく笑うことが大切**なのですね。元気に明るく前向きに、そしてうまくいかないことがあっても大丈夫『笑う門には福来たる』を思い出し、清川っ子みんなと先生方みんなが笑顔で楽しく明るい気持ちで3学期を過ごしていきましょう!

朝の声かけ運動 ありがとうございます



1月10日(金)始業式の日、PTA教養部・三役の皆さんから、子どもたち一人一人に声をかけていただき、気持ちも新たにスタートを切ることができました。寒い中、ありがとうございます。今学期も、清川っ子のすてきな挨拶に期待しています。

PTA環境部の皆様 今年もすばらしいリンク ありがとうございました。

今年、例年と比べる降雪が少なく、スケートリンクが造成できない状況が続いておりましたが、年末にやっと降雪があり、1月3日より造成作業が始まりました。PTA環境部の皆様が夜通し造成作業をしてくださり、今年も立派なスケートリンクが完成しました。心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。始業式後には、リンク引き渡し式も無事に行われました。冬休み中は滑ることはできませんでしたが、これから体育の授業でたくさん活用させていただき、今月末の29日(水)に予定されておりますスケート記録会では、子どもたちの頑張る姿を保護者の皆様に見ていただければ幸いです。



開校60周年記念事業に向けて

2025年は、帯広市立清川小学校が開校60周年を迎える年となります。1月6日の十勝毎日新聞では、節目を迎える学校の一つとして本校も紹介されました。写真を撮影した12月下旬は体調不良でお休みのお子さんも多く、全員での撮影とはなりませんでしたが、清川っ子のすてきな笑顔あふれる集合写真が掲載されました(著作権の関係で学校便りでは紹介できませんが…)。



さて、現在記念事業第一弾として、全校児童にシンボルマークと周年テーマを募集しているところです。締切は今月末となります。どうか、保護者の皆様もお子さんと一緒にすてきなシンボルマーク&テーマを考えていただければと思います。みんなで、清川小学校の開校60周年をお祝いしていきましょう!

すばらしい!! 清川っ子2024



第38回夏休み児童・
生徒書道展

入 選

3年 さん

体調管理に気を付けましょう

年が明けても引き続きインフルエンが大流行している状況です。

予防のための手洗いやうがい、体調がおかしいと感じたときは無理をせずゆっくり休む、日頃からの食事と睡眠をしっかりするなどお互いに気を付けて生活をしていきましょうね。

